



# *PLATAFORMA ELECTORAL 2013*

Partido Socialdemócrata de Coahuila.



## PLATAFORMA ELECTORAL 2013 Partido Socialdemócrata de Coahuila.

### *Presentación:*

La presente plataforma electoral es un documento que integra y sintetiza la aspiración socialdemócrata de quienes integramos el Partido Socialdemócrata de Coahuila y ella se nutre con diversos textos como lo son nuestra Declaración de Principios, nuestros estatutos y nuestro programa de acción, así como leyes, discursos, posicionamientos, análisis, estudios, conclusiones de foros, propuestas institucionales y académicas y sobre todo con la opinión y propuesta de nuestros militantes y de una muy importante parte de la sociedad coahuilense.

La plataforma electoral socialdemócrata, pretende no ser solo un documento teórico para cumplir un requisito de la ley, sino un instrumento lleno de vitalidad, con principios y sueños irrenunciables, nuestra plataforma pues, no es un conjunto de buenas intenciones, sino una autentica guía para el diseño de la obra de las administraciones municipales y de políticas públicas que revelen la factibilidad de seguir construyendo el Coahuila democrático, justiciero y progresista que nos hemos propuesto.

Hacemos un llamado a los ciudadanos y ciudadanas a participar en él para hacer de los municipios de Coahuila entidades de nuestros sueños.

### *Introducción:*

Las administraciones municipales en nuestro Estado crearon una gran expectativa de desarrollo, de equidad y sobre todo de tranquilidad, de tal manera que hasta el día de hoy han dejado mucho que desear la mayor parte de los ayuntamientos ya que Coahuila se ha convertido en uno de los estados, gracias a sus administraciones municipales, en uno de los lugares con mayor inseguridad, no nada más en México sino en el mundo; de tal forma que inversionistas del extranjero, empresarios y comerciantes han decidido no invertir sus capitales a fin de crear beneficios a la población, los socialdemócratas somos una opción real de gobierno que va a generar con inteligencia, eficiencia y trabajo en equipo para revertir las malas decisiones que se han presentado en las administraciones municipales.

En una gran cantidad de comunidades, núcleos de población, sectores sociales se ha visto y se ha sentido la transformación y el progreso emprendido, sin embargo los atrasos históricos aun persisten por lo que el reto para los próximos ayuntamientos será superar lo hasta ahora realizado.

# PLATAFORMA ELECTORAL 2013

## Partido Socialdemócrata de Coahuila.

Sin duda alguna en la gran pluralidad y diversidad en nuestra entidad existen quienes apoyan, respaldan y se comprometen con este intento de construir y consolidar un régimen socialdemócrata en nuestra entidad, cada día somos más quienes consideramos necesario la consolidación y fortalecimiento de una sociedad laica, igualitaria, incluyente, solidaria, con la conducción de una izquierda inteligente, de una fuerza política que impulse el dialogo y la construcción de consensos un partido y un gobierno que permita a los ciudadanos y ciudadanas pensar libre y actuar diferente.

Con esa intensión nació el Partido Socialdemócrata, con el propósito esencial de actuar en el espacio público a través de la movilización social, la participación electoral y la elaboración de propuestas programáticas y de políticas públicas, para enfrentar el más viejo problema que padece el México de hoy: desigualdad persistente.

Quienes participamos en el Partido Socialdemócrata de Coahuila provenimos de diferentes estratos sociales, políticos y culturales cuyo punto en común es el entusiasmo por mejorar las condiciones de nuestra entidad y como ahora la formación de un frente electoral que construya soluciones a los problemas que aún persisten producto de la falta de capacidad y de interés de los gobiernos municipales y de los atrasos que aún subsisten como la inseguridad, la desigualdad, la discriminación y la violencia.

Los socialdemócratas de Coahuila somos hombres y mujeres que estamos comprometidos en alcanzar soluciones distintas a problemas comunes. Consientes estamos que la dinámica actual de la sociedad conlleva el aumento y la diversidad de la problemática social pero también tenemos la seguridad de que unidos y utilizando la inteligencia podemos hacer frente a los retos que nos depara la realidad presente y futura.

Nuestra propuesta como partido aspira a que los ciudadanos tomen conciencia y se convenzan que la socialdemocracia contiene proyectos viables para lograr los cambios y el progreso que requieren y merece la sociedad coahuilense.

Hacemos un llamado a los ciudadanos y ciudadanas a que se una a este proyecto a que hagamos respetar nuestros derechos y a cumplir nuestras obligaciones a que hagamos valer y respetar nuestras garantías individuales y sociales y que estas prevalezcan por encima de intereses privados que atenten contra ellas.

El Partido Socialdemócrata de Coahuila promueve una economía de libre mercado con la intervención de los ayuntamientos municipales para alentarla e impulsarla para que esta cumpla sus objetivos de generar bienestar y competitividad no solo para los inversionistas sino para la sociedad en general.

Nuestro partido defiende el derecho que tiene cada persona a decidir sobre su vida y los gobiernos municipales están obligados a proporcionar condiciones de seguridad, libertad, justicia, pluralidad y el respeto a la propiedad de los ciudadanos y proteger a los grupos más vulnerables de la sociedad, propiciando las condiciones que superen la pobreza en que viven grandes sectores de la población coahuilense.

# PLATAFORMA ELECTORAL 2013

## Partido Socialdemócrata de Coahuila.

Dentro de esta plataforma nuestro partido propone una planificación para la sustentabilidad del desarrollo con una visión global de la economía, donde la ciudadanía tenga un papel participativo y pueda exigir que las decisiones no se tomen unilaterales para el desarrollo económico sino en el beneficio común de la sociedad apoyando y promoviendo el uso de las figuras jurídicas que ya se encuentran en nuestra normatividad como lo son el referéndum, el plebiscito, y la iniciativa popular como instrumentos del pueblo en el usufructo de su soberanía.

Fortalecer el régimen democrático, el sistema de partidos y la vida institucional son otros de los ejes del quehacer programático de la socialdemocracia.

Todo lo anterior es parte de las propuestas que sustentan nuestro ideario Socialdemócrata, que aspira a través de una difusión oportuna suficiente y adecuada convencer a los electores de que la nuestra es una opción viable que buscamos construir un espacio público donde la sociedad y su gobierno construyan y consensen acuerdos que conlleven soluciones inteligentes a las necesidades y a las aspiraciones del pueblo, a partir de lo local, de la cotidianidad de nuestra gente y la diversidad de formas de pensar.

### **Libertad:**

Sin duda, la libertad es un valor fundamental para la socialdemocracia, ya que es, al mismo tiempo un medio y un fin, una condición de realización de los demás valores (es inseparable de la dignidad humana), y de la finalidad última de cada persona que es el logro de su felicidad.

Afirmar la libertad significa defender para cada persona el derecho a ser, sentir, crear, expresarse; esto es, el derecho de vivir su vida con oportunidades y sin intromisiones. El ideario libertario considera el derecho de reunirse, asociarse y organizarse voluntariamente con quienes comparten sus ideas, creencias, aficiones, intereses o modos de vida, el respeto a la pluralidad, a la diversidad, a las minorías y a la vida privada de las personas. La defensa de la libertad implica que los municipios tengan la obligación de garantizar que todas las personas en efecto disfruten la misma libertad de conciencia, sin miedo, sin coacciones, así como de todos los derechos que gozan (a la educación, a la alimentación, a la salud, a la seguridad social, a la vivienda, a un medio ambiente sano, entre otros), sin los cuales no podrá ejercitarse dicha libertad.

### **La igualdad social:**

La igualdad social, entendida como la universalización y la garantía efectiva de los derechos sociales, a fin de que todas las personas, sin excepción, tengan un piso mínimo de bienestar y oportunidades reales de desarrollo, con normas y políticas públicas transversales que promuevan y aseguren la equidad de género. Esta es la igualdad por la que lucha el PSD. Defender la igualdad significa también que la sociedad debe hacer un esfuerzo por equiparar las condiciones de todos sus ciudadanos. Eso significa que se debe apoyar en especial y favorecer de varios modos la integración de los grupos más vulnerables, para que todas las personas disfruten efectivamente las mismas oportunidades. Así, igualdad no es sinónimo de homogeneidad, sino que se basa en el reconocimiento de las diferencias no sólo para la elaboración de un marco específico de derechos, sino para la construcción de programas de prevención y erradicación de las diferencias sociales y raciales, que respeten la pluralidad y la diversidad. Defender la igualdad significa también que la sociedad debe hacer un esfuerzo por equiparar las condiciones de todos sus ciudadanos.

## PLATAFORMA ELECTORAL 2013

### Partido Socialdemócrata de Coahuila.

Eso significa que se debe apoyar en especial y favorecer de varios modos la integración de los grupos más vulnerables, para que todas las personas disfruten efectivamente las mismas oportunidades. Así, igualdad no es sinónimo de homogeneidad, sino que se basa en el reconocimiento de las diferencias no sólo para la elaboración de un marco específico de derechos, sino para la construcción de programas de prevención y erradicación de las diferencias sociales y raciales, que respeten la pluralidad y la diversidad. Defender la diversidad significa que reconocemos la igual dignidad de todas las personas. Todo ello supone una indeclinable responsabilidad social de los municipios para asegurar la creación de condiciones igualitarias, universalización de los derechos para una ciudadanía en igualdad de oportunidades. Son derechos sociales imprescindibles que, lejos de cualquier concepción asistencial, los ayuntamientos deben garantizar, Igualdad para la libertad.

#### **Inseguridad:**

La seguridad pública es un punto medular en la conservación de la paz social de cualquier sociedad, por ello es indispensable que los encargados de tal función sean aquellos cuya capacidad sea avalada por instancias adecuadas, así mismo que sean evaluados y supervisados de manera constante para mantener una continua vigilancia sobre sus elementos de todos los niveles, además de la aplicación de manera periódica de exámenes antidoping, y de control de confianza que nos indicarían si están en contubernio con el crimen organizado o en las redes de corrupción inherentes a tales organizaciones.

Una reforma policiaca es una necesidad inaplazable. Esta debe de comprender desde la adecuación de estructuras, la mejor distribución de recursos financieros y materiales, procesos profesionales de reclutamiento, selección y capacitación, así como ascensos y castigos, sueldos, prestaciones y principalmente reconocimiento social. El policía debe dejar de ser visto como un elemento de la más despreciable categoría social. No podemos ni debemos permanecer indiferentes frente a esta realidad con la que nadie, ni los propios policías están satisfechos. La policía y su funcionamiento constituyen una responsabilidad de toda la sociedad, sin embargo, la reforma debe de ser diseñada e impulsada desde el gobierno federal pero con una amplia participación ciudadana como incorporando unos de sus ejes principales la capacitación de los cuerpos policiacos en temas: de género, diversidad sexual, diversidad cultural, tolerancia y solidaridad.

Encontrar formas diferentes a las hasta ahora utilizadas para combatir la delincuencia organizada y todas sus perniciosas practicas se debe convertir para los ayuntamientos un eje de principios que regule las formas y estrategias de los gobiernos estatal y federal. En una de sus principales ocupaciones el Partido Socialdemócrata de Coahuila ha dicho y sostiene que las cosas no se solucionan a balazos que hay caminos diferentes que la violencia genera más violencia y que la prevención y la educación deben ser pilares fundamentales en el combate a la inseguridad.

# PLATAFORMA ELECTORAL 2013

## Partido Socialdemócrata de Coahuila.

### **Violencia:**

La violencia es considerada como el ejercicio y el abuso del poder de una persona sobre otra, esto mismo aplica en el ámbito familiar y la violencia intrafamiliar que es definida como el abuso de poder de un miembro de la familia sobre otro, ya que uno de los graves problemas de violencia inicia en el núcleo familiar, dicho abuso puede ser maltrato físico, psicológico, económico o sexual de manera repetitiva y cuyas víctimas pueden ser el cónyuge, los hijos o cualquier pariente consanguíneo hasta el tercer grado. Es alarmante los datos que indican que un alto porcentaje de población femenil han sido o están siendo objeto de actos violentos de igual forma es preocupante el caso de violencia que se manifiesta en el caso de los niños quienes son más propensos al abuso por su vulnerabilidad.

En el intento de disminuir y erradicar esta problemática nosotros como Socialdemócratas a través de nuestro Diputado hemos presentado diferentes iniciativas en beneficio de las familias, la aplicación correcta de las leyes que ya se han aprobado de tal forma que por medio de ellas se han demostrado cambios favorables gracias a la visión de la Socialdemocracia.

### **Discriminación:**

La discriminación no se limita al desprecio o exclusión de una persona o grupo de personas en un momento dado, lleva consigo la violación de los derechos fundamentales de las personas y causa daño no solo moral, sino físico y económico.

Por ello es necesario no solo establecer como garantía constitucional la no discriminación sino que, a través de la facultad sancionadora de los municipios, del congreso y del gobierno consensar se legisle a fin de establecer las sanciones penales adecuadas para inhibir la práctica de esta conducta deleznable.

Nueve de cada diez coahuilenses consideran que existe discriminación en nuestro estado y lo asocian primordialmente a la idea de tratar diferente a las personas y seis de cada diez dijo haber sido discriminado al menos una vez por las autoridades siendo la comunidad lésbico gay, las personas de la tercera edad, y las personas con capacidades diferentes los principales grupos discriminados, el Partido Socialdemócrata de Coahuila impulsara que nuestra normatividad penal establezca como delito.

Para darle efecto el Partido Socialdemócrata impulsara la creación de consejos municipales contra la discriminación, como organismo público autónomo de participación ciudadana, con personalidad jurídica y patrimonio propio, el cual tendrá a su cargo prevenir y eliminar las diversas formas de discriminación mediante la promoción y aplicación de políticas públicas y la elaboración de proyectos y propuestas a las instancias correspondientes que tiendan a fomentar la igualdad de oportunidades y trato a favor a todas las personas principalmente de los sectores vulnerables.

# PLATAFORMA ELECTORAL 2013

## Partido Socialdemócrata de Coahuila.

### **Desigualdad:**

Afortunadamente la dinámica del desarrollo industrial de pasado siglo, permitió la inserción de la mujer en la vida productiva y su participación en la vida social. Esto llevo a establecer diferencias entre los conceptos de sexo y genero; que aunque el sexo determina el género, ambos tienen acepciones diferentes. Sexo: conjunto de características físicas biológicas con que nace un individuo. Género: conjunto de características psicológicas sociales y culturales.

Creemos que es necesaria la implementación de estrategias y metodologías que proporcionen las condiciones igualitarias en las relaciones sociales y de poder que se dan entre hombres y mujeres, para que las aspiraciones de ambos en los espacios laborales, políticos, educativos, culturales y deportivos se den de manera justa, reconociendo las condiciones y características específicas de cada individuo, para prevenir los casos de discriminación por cuestiones de género.

Crear políticas públicas que propicien la equidad de género en todos los aspectos de la gestión municipal y de la vida diaria es tarea inaplazable y estos deberán de partir creando los presupuestos participativos con enfoque de género.

Con relación a los derechos de las mujeres:

- Mecanismos de participación activa de las mujeres en el desarrollo nacional a través del establecimiento, entre otras medidas, de políticas de acción afirmativa efectivas y exigibles en los sectores público, social y privado.
- Impulsar políticas públicas que cumplan con la transversalidad de género en todos los niveles administrativos, laborales y sindicales.
- Impulsar iniciativas legislativas para que los códigos penales de las entidades federativas y la Ley Federal del Trabajo tipifiquen como delito el hostigamiento sexual en el trabajo y sancionen el despido por embarazo y maternidad.
- Incluir en la educación pública la asignatura de Educación para la Igualdad y la Salud (desde preescolar hasta nivel de licenciatura). Pues con esta herramienta, se fomentara el desarrollo de la autoestima, el respeto y conductas preventivas en el ejercicio de las sexualidades, así como del consumo de alcohol o drogas.
- Promover procesos de capacitación y formación de las mujeres para que accedan a oficios no tradicionales y empleos calificados y bien remunerados.
- Promover la participación de un mayor número de mujeres en puestos directivos en todos los ámbitos.
- Establecer un Nuevo Contrato Social entre mujeres y hombres, a fin de compartir responsabilidades, oportunidades, reconocimientos y beneficios en el trabajo y en el hogar, en la sociedad y en la política.
- Impulsar un capítulo de equidad en los derechos laborales entre mujeres y hombres, que incluya salarios, puestos y prerrogativas para el cuidado de los hijos.

# PLATAFORMA ELECTORAL 2013

## Partido Socialdemócrata de Coahuila.

- Crear mecanismos que preserven los derechos de de las mujeres privadas de su libertad, a la par que la construcción de centros de cuidado para sus hijos.

### **Desempleo:**

El desempleo es uno de los principales problemas de nuestro país, consientes estamos de que en Coahuila nuestro gobierno ha impulsado una serie de acciones que han hecho menos complicado el problema del desempleo en nuestro estado sin embargo deben de ser mas incluyentes las autoridades municipales a lo cual deberán exponer propuestas de

desarrollo económico de acuerdo a la capacidad de las entidades en el estado y fortalecer el crecimiento sustentable en infraestructura para erradicar este fenómeno que no ha desaparecido y se sigue presentando cada vez con mayor intensidad principalmente para aquellos profesionistas egresados de las universidades e institutos de educación que no encuentran plazas suficientes en su área de conocimiento aunado al regreso de un buen numero de coahuilenses que ante los problemas económicos del vecino país del norte han regresado a nuestro territorio a engrosar las filas de desempleo. El Partido Socialdemócrata de Coahuila propone que se intensifique y se especialice el área de promoción y de fomento económico y que se multipliquen o se hagan permanentes.

### **Educación:**

Con la reforma educativa de nuestro presidente de la republica se hace inminente una reestructuración a fondo que nos permita conseguir una educación democrática, equitativa y de calidad. La educación es un derecho plasmado en nuestra constitución y el estado es el responsable de proporcionarlo de manera universal, gratuita y laica. Pero la forma en que está organizada ha provocado que la misma presente rezagos cada vez más difíciles de subsanar; La educación deba ser considerada como el pilar fundamental del desarrollo de los pueblos y debe ser el centro de la estrategia para retomar el camino de progreso y bienestar.

El Partido Socialdemócrata de Coahuila apoya la iniciativa del Presidente de la Republica para erradicar los vicios añejos del magisterio para crear una solución integral conlleva necesariamente la implementación de buena infraestructura en las escuelas, una evaluación rigurosa a los docentes de acuerdo a los tiempos actuales, donde los educandos aprendan no solamente los conocimientos básicos que ahora se imparten sino que adquieran habilidades y destrezas para utilizar las nuevas herramientas que la ciencia y tecnología desarrolla en los diferentes ámbitos de conocimiento una verdadera educación física y cultural así como el aprendizaje de idiomas diferentes al nuestro son una necesidad apremiante para insertar a México en un ámbito de competitividad en el concierto internacional.

### **Ecología:**

Una de las principales preocupaciones y ocupaciones de nuestro partido es la cuestión de preservar nuestro medio ambiente; ya que este está directamente relacionado con nuestra salud y bienestar, con la primera por la pureza del aire que respiramos y del agua que bebemos, así como de la salud del suelo donde producimos nuestros alimentos. Los gobiernos municipales deberán planificar el abasto de los recursos naturales regulándolos para crear una cultura ecológica y así contribuir con el desarrollo ecológico de nuestro estado y ser ejemplo en nuestro país.

# PLATAFORMA ELECTORAL 2013

## Partido Socialdemócrata de Coahuila.

Es por ello que resulta indispensable para la supervivencia de nuestra especie comprender los principios básicos de ecología y vivir en consciencia a los mismos; así como capacitar a políticos, empresarios y profesionales en general para promover una vida y un desarrollo sustentable. De igual forma establecer programas educativos desde los niveles de primaria y secundaria que inculquen una alfabetización ecológica que propicie una cultura de respeto y profesión al medio ambiente, restableciendo un sentido de identidad hacia la naturaleza así como un catálogo de delitos ecológicos que sancionen con dureza a quienes de manera consiente contribuyan al deterioro ecológico de nuestros municipios.

El Partido Socialdemócrata promoverá y difundirá los principios de la carta de la tierra para que esta sea adoptada como una ley universal; aceptada respetada y practicada por todos los municipios y pueblos de Coahuila para generar un medio ambiente protegido donde nuestras familias puedan vivir con dignidad.

### **Derecho de Decidir:**

El Partido Socialdemócrata se pronuncia por el respeto a los derechos sexuales y reproductivos. Creemos que para la libre decisión en cuestiones sexuales y reproductivas es fundamental una información y una educación que inicie desde temprana edad; que se imparta desde la educación básica sin que exista intromisión por parte de sectores más conservadores de la sociedad, tanto eclesiásticos como por agrupaciones de tendencia de ultra derecha.

La salud sexual es el resultado del reconocimiento y respeto de los Derechos Sexuales:

1. Derecho a decidir en forma libre sobre nuestro cuerpo y sexualidad
2. Derecho a manifestar públicamente nuestros afectos
3. Derecho a ejercer y disfrutar plenamente nuestra vida sexual
4. Derecho al respeto de nuestra intimidad y vida privada
5. Derecho a decidir con quién compartimos nuestra vida y sexualidad
6. Derecho a la igualdad de oportunidades y a la equidad
7. Derecho a vivir libre de toda discriminación
8. Derecho de vivir libre de violencia sexual
9. Derecho a la libertad reproductiva
10. Derecho a los servicios de salud sexual y a la salud reproductiva
11. Derecho a la información completa científica y laica sobre la sexualidad
12. Derecho a la educación sexual
13. Derecho a la participación en las políticas públicas sobre sexualidad

### **Diversidad:**

Dentro de una sociedad que pondera ciertas conductas sexuales como idóneas y margina otras de forma evidente fuera de convencionalismos; la impunidad es el tema de todos los días en la vida cotidiana y en los ámbitos laborales, judiciales y de seguridad social.

# PLATAFORMA ELECTORAL 2013

## Partido Socialdemócrata de Coahuila.

Al respecto el Partido Socialdemócrata se pronuncia por crear una normatividad específica que considere como delito todo acto de discriminación; propondremos y subiremos al debate la discriminación hacia cualquier integrante de la diversidad sexual como delito, pues se han presentado casos en que las denuncias no prosperan o nunca se dicta una resolución, y por lo tanto se omite cualquier sanción a los acusados de tal delito, además que los delitos de odio por homofobia.

El Partido Socialdemócrata de Coahuila es constante en su propuesta por la aplicación de políticas incluyentes hacia las distintas expresiones de la sexualidad humana.

Respecto a la población transexual y trans-genero el Partido Socialdemócrata de Coahuila por medio de nuestro diputado impulso una ley para la reasignación integral de la concordancia sexogenerica, que ya es un hecho en el Distrito Federal y que atiende las necesidades básicas de un sector importante de la población, aunado a servicios médicos dignos y mejores oportunidades de empleo.

Otra propuesta del Partido Socialdemócrata de Coahuila es el apoyo a personas que viven con VIH SIDA con programas para suprimir el estigma y la discriminación la vigilancia de cumplimiento sobre las políticas y programas aplicados por los municipios y gobiernos estatal y federal, el abasto de medicamentos, la transparencia y revisión de cuentas en compras y licitaciones para adquirir medicamentos, además de promover una cultura incluyente de colaboración aceptando y reconociendo sus realidades, sus ciudadanía y sus aportes.

### **Arte y Cultura:**

Como partido proponemos el respeto y apoyo a las diferentes manifestaciones culturales e impulsaremos a través de los municipios los valores que representan nuestra idiosincrasia como nación; al mismo tiempo fomentar las nuevas formas de creación artísticas en todas sus manifestaciones, literatura, pintura, música, danza, teatro y artes plásticas en general para lo cual buscaremos y crearemos las instancias e instituciones idóneas para el desarrollo de estas disciplinas. El Partido Socialdemócrata de Coahuila trabajara arduamente para terminar con la persecución infundada que durante años han sufrido las diversas subculturas y contraculturas por parte de las diversas autoridades los encargados de prevenir y velar por la justicia deben de estar capacitados en el buen trato hacia estas minorías (las tribus urbanas también forman parte de nuestro mosaico pluricultural).

### **Juventud:**

Siempre hemos escuchado que los jóvenes son el futuro de México en el Partido Socialdemócrata de Coahuila consideramos que no solo son el futuro sino el presente en nuestro país, sin embargo vivimos en una sociedad apolillada y caduca que atenta contra la juventud y no me refiero a la vejez de los hombres sino a la de un sistema que por años ha considerado que los jóvenes son un problema y no una oportunidad.

Para el Partido Socialdemócrata de Coahuila participar de lado de los jóvenes es una tarea indispensable y gratificante porque nos nutrimos de su fortaleza, de su inteligencia, de sus capacidades y de esa limpieza con que ven la vida y hemos convertido sus prioridades en las nuestras por lo que promovemos que dentro de las políticas públicas del nuevo gobierno. Se atiendan e incorporen las siguientes acciones.

# PLATAFORMA ELECTORAL 2013

## Partido Socialdemócrata de Coahuila.

- \* Exigir la no criminalización de los jóvenes por su apariencia o situación social, así como una supervisión minuciosa en las campañas contra la discriminación.
- \* Reestructurar el sistema educativo con un programa que identifique actitudes, habilidades e interés en estudiantes, y que les permita especializarse en ciertas áreas desde una edad temprana.
- \* Facilitar el ingreso de los jóvenes al campo laboral de manera profesional por medio de las instituciones en las que se realiza el servicio social y/o prácticas profesionales.
- \* Crear programas dentro de las universidades, que desarrollen modelos empresariales así como la creación de productos como modelo previo de desarrollo en el campo laboral.
- \* Es obligación de los ayuntamientos fomentar la creación de empleos formales teniendo en la planta laboral un porcentaje elevado de jóvenes a fin de aprovechar el bono demográfico que actualmente implica este sector.
- \* Es fundamental que los municipios faciliten la creación de empresas cooperativas juveniles y apoyarlas desde el punto de vista económico, técnico, jurídico y administrativo.
- \* Es obligación de los ayuntamientos generar un ambiente propicio, donde se estimule a las empresas (a través de beneficios fiscales) para que estas contraten a jóvenes durante los periodos vacacionales sobre todo en verano. Así como ampliar la oferta de trabajo los fines de semana para quienes necesiten generar ingresos propios sin descuidar sus actividades escolares durante la semana.
- \* Fomentar el interés por la cultura entre el sector juvenil a través de programas que lleven espectáculos y/o exposiciones artísticas a lugares donde se congregue la juventud, en el que la utilización al cien por ciento de todos los espacios de cultura que son administrados por los diferentes niveles de gobierno sean aprovechados en el desarrollo de las diferentes manifestaciones artísticas alternativas.
- \* Incrementar el presupuesto que se otorga al Instituto Coahuilense de la Juventud a través de los municipios y al Instituto Estatal del Deporte y organismos afines con el objeto de crear más programas que promuevan actividades físicas y reduzcan el porcentaje de la población juvenil sedentaria e incentiven el surgimiento de deportistas coahuilenses de alto rendimiento.
- \* Crear un sistema estatal que permita el otorgamiento permanente de becas para todos aquellos educandos que demuestren un real interés por aprovechar las oportunidades educativas.

### **Relación con las Iglesias:**

Los gobiernos municipales Socialdemócratas serán defensores de la libertad de culto, de la tolerancia y promotor de un sistema de educación pública laica. Propondremos la creación de un organismo de vigilancia de la laicidad en la función pública, de tal manera que no haya desvíos de recursos públicos para proyectos religiosos ni tráfico de influencias en el otorgamiento de prerrogativas a organismos religiosos.

# PLATAFORMA ELECTORAL 2013

## Partido Socialdemócrata de Coahuila.

### **Niños en situación de calle:**

El incremento de niños que se encuentran en la calle principalmente en los cruces o en los estacionamientos de los centros comerciales nos indica que los programas institucionales para su atención han resultado ser insuficientes por lo que el Partido Socialdemócrata de Coahuila propone la implementación de programas integrales mediante los municipios donde se busque abatir los factores que ocasionan esta problemática: la explotación infantil, violencia intrafamiliar, abuso físico y sexual, deserción escolar, desnutrición fenómenos todos provocados por la desarticulación social, al desintegración familiar y por las condiciones de pobreza que viven en el seno familiar.

La propuesta Socialdemócrata tiene que ver con la atención de estos factores desde una perspectiva integral que deben incluir no solo la educación sino también apoyos económicos para que les permita salir adelante en sus estudios, dejar el trabajo infantil e incrementar su calidad de vida.